

Bonne vente à la station Rouge des prés

Les reproducteurs Rouge des Prés de la 61^e série de la station ont été mis en vente aux enchères mercredi 19 octobre, au Domaine des Rues, à Chenillé-Champteussé (nom de la commune nouvelle). "Cette vente s'est plutôt bien déroulée" commente Ghislain Aminot, de la Sica Rouge des Prés, à l'heure du bilan. Dix-neuf taureaux ont été vendus le jour même, avec une bonne moyenne de prix: 2975 euros.

L'animal qui a été adjugé au meilleur prix (4 600 euros) est Liban, né à l'EARL La Bortrou (Loir-et-Cher). Ce taureau non porteur de gène culard est un fils d'Iltou (taureau du catalogue



IA à 123 d'ISEVR). Après avoir réalisé de très bonnes performances en station, il va rejoindre les élevages Arthus Benoit et Nicolas dans le Maine-et-Loire. Les deux tiers des reproducteurs présentés étaient non-porteurs du gène culard.

Cinq taureaux qualifiés restent à vendre. Leurs fiches techniques sont disponibles sur le site internet.

A NOTER ▶ La prochaine vente se tiendra mi-avril. Contact : 02 41 41 08 41.

POUR EN SAVOIR PLUS
www.rougedespres.fr